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Синтаксическая   основа

Подлежащее -            Сказуемое -    

это то, о ком, или о чём                 это то, что говориться о
говориться в предложении.          подлежащем.
Виды предложений  по  цели  высказывания :
повествовательное,
побудительное,
вопросительное.
Виды предложений  по  интонации:

восклицательное,
невосклицательное,
вопросительное.
Текст

-Первое предложение пишется  с  красной строки;
 -Предложения связаны  друг  с  другом;

 - Текст  имеет  название;

 - Текст имеет виды: 

                                     cообщение,
                                                  описание,
                                                  рассуждение.
Предложение –

это слово  или  несколько  слов, связанных  между  собой  по  смыслу.
  - Предложение  содержит  законченную  мысль;

  - Начало предложения  пишется  с  большой  буквы;
  -В конце  предложения  ставится  точка, восклицательный, вопросительный знаки.    

Словарные  слова  -

 это те  слова,  написание которых  проверить  нельзя, нужно запомнить написание этих слов.   
ученик,  ученица, Москва,  родина,  страна,  Россия, деревня,  город,  родители, работа,  девочка 
Есть волшебная страна,

что распахнута пред вами,

та, которая словами,

как людьми населена.

Правит ими государь

По прозванию словарь.

И относиться он к ним,

Словно к подданным своим.

Утверждать ему не ново,

Как писать какое слово,

Как писать и как читать,

Как с другими сочетать.

Парные согласные
Парные согласные-

Самые опасные…

Если слышишь парный звук, Будь внимательней, мой друг!

Слово быстро изменяй-
К слову гласный добавляй.

голу.ь –  голуби,       го.  – года,
тетере.-тетерева,      эта. – этажи,
лебе.ь      -лебеди,     сно. – снопы,
капри. -капризы,     гри. – грибы,
шала. -   шалаши,    кня.ь-князья

проору.ь-проруби,   заво.-заводы,
сугро. – сугробы,      гер. – гербы,

носоро.-носороги,     кро. – кроты

Безударная гласная

Если буква гласная 

Вызвала сомнение,
Ты её немедленно 

Ставь под ударение.
Тра.а - травы- трава,

Гн.здо – гнёзда – гнездо, 

с.ва – совы – сова, 

п.ля – поле – поля,

пт.нцы – птенчик – птенцы,
с.дят – сидя – сидят,

ст.ит – стоя – стоит,

х.тят – хочет – хотят.

Имя существительное называет

1.Предметы        3. Черты характера
2. Явления природы           4.События
Кто? – одушевленные существительные

Что? – неодушевлённые существительные
Изменяются 
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